

El departamento de Salud y el Sindicato Médico se sentarán hoy para dialogar

El consejero defiende su disposición al diálogo y UPN le acusa de “ganar tiempo” para “seguir engañando” a los médicos

B.ARNEDO Pamplona

Esta mañana se sentarán miembros del departamento de Salud del Gobierno y del Sindicato Médico de Navarra para dialogar, después de tres jornadas de huelga en demanda de “unas condiciones laborales y económicas dignas”, y con paros convocados el 28 de febrero y el 1 de marzo.

El consejero de Salud, Fernando Domínguez, confió en que con la reanudación de las conversaciones puedan llegar a acuerdos. Así lo dijo en el pleno parlamentario de control al Gobierno, en

respuesta al parlamentario de UPN, Sergio Sayas.

Sayas había preguntado si el consejero tenía previsto “escuchar” a los médicos o reunirse con ellos. Domínguez respondió: — “Supongo que cuando usted habla de escuchar y reunirme con los médicos, no se refiere al conjunto de profesionales que día a día trabajan para mejorar nuestra sanidad pública, sino a aceptar las particulares reivindicaciones, aunque eso sí, legítimas, de una organización sindical concreta de la que usted parece ser aquí su delegado”.

El consejero, tras agradecer “a la gran mayoría de profesionales médicos y médicas” su actitud “de compromiso y responsabilidad” durante las jornadas de huelga convocadas “coincidiendo con el pico epidémico de la gripe”, reiteró que su departamento



Médico en huelga, el pasado día 14.

JOSÉ ANTONIO GOÑI

“siempre ha estado abierto al diálogo”, pero recalando que no puede negociar reivindicaciones salariales por no ser de su competencia. E indicó que el Sindicato Médico les descalificó como interlocutores válidos, y pedía reunirse con dirigentes del Gobierno que puedan abordar “sin limitaciones” sus demandas.

Domínguez sostuvo que ante la confirmación de que se había “desconvocado” el “paro” de ayer, decidieron organizar la reunión. — “Usted no quiere dialogar. Quiere ganar tiempo para seguir engañando a los médicos”, le con-

testó Sergio Sayas.

El portavoz de UPN le acusó de haber “faltado al respeto” a esos profesionales y haber sido “el fraude mayor de este Gobierno” por haber “deteriorado la Sanidad”. “Les ha cerrado la puerta de su despacho. En vez de mesa yo creo que tiene hamaca, porque está tumbado, porque no ha solucionado ningún problema”.

Sayas agregó que es “mentira” que se haya desconvocado la huelga y negó que haya sido un “fracaso”, debido a que la ha seguido “más de un 82% de los médicos” que podían hacer huelga.